

Liestal, 13. November 2015

Interpellation zum Jugendzentrum „Joy“

Das Jugendzentrum „Joy“ in der Allee ist seit Jahren ein beliebter Aufenthaltsort für Jugendliche. Die zentrale Lage und momentane Nähe zum Bahnhof und zum Stedtli ist für Besucherinnen und Besucher ideal, so dass sich während der Öffnungszeiten zwischen 25 und 60 Jugendliche im „Haus zur Allee“ aufhalten.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Was passiert mit dem Jugendzentrum bei der Neugestaltung des Bahnhof/Postareals?
- Wird ein Jugendzentrum in Liestal weiter bestehen bleiben?
- Möchte der Stadtrat das Jugendhaus in Zentrumsnähe behalten?
- Gibt es bei einem Umzug des Jugendzentrums Alternativstandorte? Wenn ja welche?



Fabian Eisenring
SP-Fraktion